



## 総選挙の結果生まれた政治の局面を 新しい政治をひらくほんものの流れに

あなたの入党を心からよびかけます

日本共産党東京都委員会



18歳以上の日本国民で、日本共産党の綱領と規約を認める人は党員になることができます。党員は、党組織にくわわって活動し、規定の党費を納めます。

綱領と規約を読み、入党を希望される方は、「入党申込書」に記入し、お知り合いの党員2人の推薦をうけ、入党費300円をそえて申し込んでください。

### 党員みんながとりくむ「4つの大切」

- ① 支部会議に参加します
- ② 党費をきちんと納めます
- ③ 「しんぶん赤旗」日刊紙を読みます
- ④ 学習につとめ、活動に参加します



総選挙でのご支援、ご協力、ほんとうにありがとうございます。

日本共産党が議席を10議席から8議席へと後退させたことは、ほんとうに悔しい結果であり、応援していただいたみなさんに心からお詫びを申し上げます。しっかりと教訓をくみつくし、次の選挙戦では必ず反転攻勢に転じる決意です。

同時に私たちは、今度の総選挙で新しい政治情勢の「扉」をひらいたことに誇りと確信をもっています。

日本共産党は、自民党の政治資金パーティーによる裏金づくりを暴露し、選挙中にも裏金非公認議員にたいする政党助成金からの2000万円の支給を「しんぶん赤旗」がスクープするなど、その論戦が自公政権を追いつめ、衆議院での「自公過半数割れ」に追い込む大きな役割を果たしました。

総選挙で生まれた新しい力関係のもと、企業団体献金の禁止や選択的夫婦別姓など、これまで自民党が反対して実現できなかったことが、私たちのがんばり次第で実現できる条件が生まれました。「最賃一律1500円」、「労働時間短縮」、「社会保障拡充」や「消費税減税」なども、国民と力を合わせてたたかえば一步一步前進させられる展望がひらかれました。

この新しい政治情勢のもとで、日本共産党は総選挙で掲げた公約実現のために全力で奮闘します。

今度の総選挙で国民は自民党政治に厳しい審判を下しましたが、それに代わる新しい政治の中身についてはまだ結論を出していません。国民が自民党政治に代わる新しい政治を模索し、探求する、「新しい政治プロセス」がいま始まっています。

この新しいプロセスを前にすすめるために、「財界の利益最優先」「日米軍事同盟絶対」という自民党政治のゆがみを根本からたたき立てる立場をもって日本共産党がいまこそ出番の情勢だと考えています。国民のみなさんとともにたたかひ、二つのゆがみをたたき真の改革提案を国民のなかに語り広げることが、いま日本共産党が発揮すべき大きな役割ではないでしょうか。そして、そのために、もつともつとつよく大きな共産党が必要です。

これまで日本共産党を応援してくださいでしたが、党に加わっていただき、今度こそ、自民党政治の中身を変え、国民が主人公の政治をつくるために、ともに力をあわせましょう。

当面する最初の関門は、2025年7月任期満了の東京都議会議員選挙と参議院議員選挙です。都議選では、野党第一党として抜群の存在感と豊かな実績をもつ日本共産党都議団の19議席を守り、さらに前進させ、史上初の4回連続勝利をめざします。参議院選挙では、東京選挙区で必ず吉良よし子参院議員の3選を果たし、比例代表での躍進をめざします。

その実現のためには、強く大きな共産党が必要です。これは今度の総選挙を通じての私たちの最も痛切な教訓です。

日本共産党を応援してください。あなたに心からよびかけます。

日本共産党に入党していただき、東京都議会議員選挙と参議院議員選挙の勝利のためにお力をお貸しください。自民党政治に代わる新しい政治を実現するために、一緒にがんばりましょう。

